

## Comparación entre varias décadas 1950–1999

	Década 1950–1959	Década 1960–1969	Década 1970–1979	Década 1980–1989	Década 1990–1999
Número	20	27	47	63	87
Daños económicos	39,6	71,1	127,8	198,6	608,5
<b>Siniestros asegurados</b>	*	6,8	11,7	24,7	109,3

\*no hay datos disponibles

	Factor años 90: años 50	Factor años 90: años 60	Factor años 90: años 70	Factor años 90: años 80
Número	4,4	3,2	1,9	1,4
Daños económicos	15,4	8,6	4,8	3,1
<b>Siniestros asegurados</b>	–	16,1	9,4	4,4

Daños en miles de millones de US\$ (en valores de 1999)

### DEFINICIÓN: GRANDES CATÁSTROFES NATURALES NATURALES

Se califican de "grandes" las catástrofes naturales siempre que excedan considerablemente la capacidad de autoayuda de las regiones afectadas requiriendo ayuda a nivel suprarregional o internacional. Ello suele ser el caso, por lo regular, cuando el número de víctimas mortales llega a miles y el número de personas sin techo a cientos de miles, o –según las condiciones económicas del país afectado– si se causan sustanciales daños a la economía nacional.

En las dos graficas a la izquierda figuran los siniestros debidos a grandes catástrofes de la naturaleza desde el año 1950. Cada año se registran de 500 a 700 eventos siniestrales, de los cuales se eligen las "grandes" catástrofes naturales sobre la base del aspecto financiero y humanitario (véase la definición arriba)

En el año pasado fueron en total 10 eventos siniestrales los que cumplieron estos criterios (véase pág. 12 y la hoja suelta "Mapa Mundial 1999").

El diagrama de arriba muestra, por cada año, el número de las grandes catástrofes definidas como tales subdividido por tipos de evento

El diagrama de abajo indica los daños económicos y siniestros asegurados extrapolados y adaptados a valores actuales. Las curvas de tendencia documentan el inquietante incremento de los siniestros catastróficos en el cambio del siglo

En las tablas figuran las cifras sumadas y puestas en relación de las últimas décadas. Al comparar las cifras de los últimos 10 años con las de los años 60 se pone de manifiesto el dramático incremento de las catástrofes naturales. Ello se puede decir tanto del número de eventos como también de su alcance siniestral